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------------------------------------------ ATA Nº. 3/2024 ----------------------------------------- 

---Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, 

pelas dezoito horas e trinta minutos, no Salão Nobre da Câmara Municipal, 

reuniu ordinariamente a Assembleia Municipal de acordo com o artº nº.27 do 

anexo I da Lei 75/2013 de 12 de Setembro, sob a presidência do Senhor 

Manuel Caetano Baiona Neves, Presidente efetivo da Assembleia Municipal 

coadjuvado pelos Senhores Francisco Manuel Fagundes Bento e Célia Cristina 

Teixeira Balela Ferreira respetivamente primeiro e segundo secretários efetivos 

com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

1- Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do disposto no artº. 25º. 

Nº2 alínea c) do anexo I da Lei nº.75/2103 de 12 de Setembro.---------------------- 

2- Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- Informação para 

conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Presenças:-------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Efetuada a chamada constatou-se estarem presentes os seguintes membros 

que constituem a Assembleia: José Coutinho, Adélio Sardinha, Anabela 

Madeira, Luís Ferreira, Sérgio Marques, Sérgio Rodrigues, Jorge Marques, Ana 

Calhau, João Martins, Ana Dordio, António Palrão, João Olaia e Isalindo 

Lourenço.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Registou-se a presença do Senhor Presidente da Câmara e dos 

Vereadores: António Gomes, Fernando Abegão e Justino Dias.---------------------- 

--- Faltas:-------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Registaram-se as faltas do membros João Serra e Paula Brito------------------- 

--- Inclusão de Assuntos na ordem de trabalhos:-------------------------------------  

--- O Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação a inclusão do 

seguinte assunto na Ordem de trabalhos: Alteração, atualização e correção do 

mapa de pessoal para 2024.--------------------------------------------------------------------

--- A Assembleia deliberou, por maioria com o voto contra do membro Senhora 

Anabela Madeira, aprovar a inclusão do assunto na ordem de trabalhos.----------

-- O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira justificou o 

seu voto por entender que o documento devia ter sido enviado com mais 

antecedência para permitir a sua análise atempada.-------------------------------------

--- Correspondência:----------------------------------------------------------------------------



--- O Senhor Presidente da Assembleia informou que a correspondência está à 

disposição dos membros da Assembleia Municipal para consulta.------------------- 

--- Justificação de Faltas:---------------------------------------------------------------------- 

--- Presente justificação de falta do membro Paula Brito, tendo a falta sido 

considerada justificada.--------------------------------------------------------------------------- 

---Ata da reunião anterior: -------------------------------------------------------------------- 

---Dispensada a sua leitura em virtude do seu texto ter sido previamente 

distribuído. Passou-se de imediato à sua votação, tendo a ata sido aprovada 

por maioria com o voto contra do membro da Assembleia Municipal Senhora 

Anabela Madeira, que justificou porque em seu entender a ata, como todas as 

outras, não reflete as suas intervenções, mas que não vale a pena perder 

tempo a sugerir alterações ---------------------------------------------------------------------- 

--- Período antes da ordem do dia:--------------------------------------------------------- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor José Coutinho deixou registo de 

felicitações ao ex- primeiro ministro , para as funções que agora inicia na 

Comunidade Europeia, em seu entender, deverá ter cuidado na escolha de 

Chefes de Gabinete, no entanto, o seu êxito será sempre êxito de Portugal------

---- O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira colocou  

questões ao Senhor Presidente da Câmara:-----------------------------------------------

--- Sobre os procedimentos concursais , questionou se os avisos de abertura 

 de concursos , são feitos unicamente por despacho do Presidente da Câmara -

--- O Senhor Presidente da Câmara repondeu que sim.---------------------------------

--- O membro da Assembleia Senhora Anabela Madeira referiu que esse 

procedimento está errado, os procedimentos concursais devem ser 

despachados por deliberação da Câmara Municipal e não do seu Presidente., 

sugere que peça parecer jurídico sobre o assunto.-------------------------------------- 

---- O Senhor Presidente da Câmara reiterou que são competências delegadas 

no  Presidente.--------------------------------------------------------------------------------------  

--- O membro da Assembleia Anabela Madeira perguntou se todos os 

colaboradores do Município têm avaliação em dia conforme previsto na Lei, 

referindo que recebeu denúncia anónima que os trabalhadores não tinham a 

referida avaliação em dia, havendo mesmo trabalhadores que teriam duas ou 

três avaliações em atraso.-----------------------------------------------------------------------

---O Senhor Presidente da Câmara informou que não responde a perguntas 
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baseadas em denúncias anónimas-----------------------------------------------------------

--- O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira, solicitou  

também, explicações referente à cessação de funções da Chefe de Divisão, 

uma vez que também de forma anónima recebeu informação de que a pessoa 

em questão,  na gestão documental do município, contrariou decisão de um 

Vereador, perguntou se  confirma esta informação, e o que foi feito em termos 

disciplinares, se os factos foram averiguados internamente e se foram 

apuradas responsabilidades.--------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente respondeu que, mais uma vez não responde a 

perguntas baseadas em denúncias anónimas. Em relação aquela cessação de 

funções nada tem a acrescentar.--------------------------------------------------------------

---- O membro da Assembleia Senhora Anabela Madeira referiu que nos 

últimos dois anos, não recebeu nenhuma documentação que solicitou, e, que 

continua bloqueada na página do facebook do Município.------------------------------  

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que a sua função é a de  

presidente, não  de gestor de contas do facebook.---------------------------------------

--- ORDEM DO DIA:------------------------------------------------------------------------------- 

---Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do disposto no 

artº25º nº2 alínea c) do anexo I Lei nº75/2013 de 12 de Setembro:--------------

--- O Senhor Presidente da Câmara desenvolveu a informação escrita, 

entregue a todos os membros, destacando, a assinatura do contrato no âmbito 

do PRR, referente à obra da escola, referindo as empreitadas e obras  em 

curso e já concluídas, bem como os eventos da semana cultural que permitem 

grande envolvimento de toda a comunidade -----------------------------------------------

--- O membro da Assembleia Senhor  Jorge Marques manifestou concordância 

com a colocação de lombas  feita na rua Frederico Laranjo e do Espírito Santo, 

que permite melhorar a segurança na via , no entanto sugere colocação de 

limitação de velocidade para trinta Km, nas principais artérias da Vila .------------

---- O Senhor Presidente referiu que a situação continua a ser avaliada, para já 

melhorou bastante com a introdução das lombas.----------------------------------------  

--- Ponto Dois: Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- 

Informação para conhecimento:------------------------------------------------------------

--- A Assembleia tomou conhecimento:------------------------------------------------------

--- Assunto a incluir:-----------------------------------------------------------------------------



---  Alteração, atualização e correção do mapa de pessoal para 2024.:--------

-- O Senhor Presidente da Câmara prestou esclarecimentos sobre o assunto, 

referindo que o documento agora apresentado é uma alteração e correção do 

mapa de pessoal de 2024.-----------------------------------------------------------------------

--- O membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira, perguntou 

porque foi alterado a área de formação do Chefe de Divisão que já não refere 

direito, a área de formação a constar do documento não deve ser a do 

funcionário que assume as funções mas sim das áreas consideradas para o 

concurso, referindo também outros lugares do mapa de pessoal que em seu 

entender não estão denominados corretamente. Ainda em relação ao 

documento, referiu que para criação do lugar de apoio administrativo da CPCJ , 

só pode existir se a Comissão atingir um determinado número de processos ., 

neste caso deve ser validado se pode ou não ser criado.-------------------------------

--- O Senhor Presidente da câmara referiu ser estranho que só agora o 

membro da Assembleia Municipal venha apontar tantos erros, alguns dos 

lugares que agora se refere estão no mapa de pessoal desde 2009 e  durante 

dez anos nunca se manifestou, pelo contrário, sempre aprovou, agora é que, 

de repente tudo está errado, nas suas palavras ------------------------------------------

--- O Membro da Assembleia Municipal Senhora Anabela Madeira referiu que 

devido a ser Jurista noutro Município teve que apurar conhecimentos.-------------

--- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, pediu respeito pelos Órgãos 

Municipais e referiu que pode até, reconhecer-se que nem tudo estará sempre 

certo, mas não está de certeza tudo tão mal como quer fazer parecer.------------- 

--- Realizada a votação o documento Alteração, atualização e correção do 

mapa de pessoal para 2024 foi aprovado por maioria com as abstenções dos 

membros Jorge Marques, Ana Paula Calhau , João Martins e com o voto contra 

do membro Anabela Madeira.------------------------------------------------------------------ 

-- Intervenção do Público:-------------------------------------------------------------------- 

--- Não se registaram intervenções.----------------------------------------------------------- 

--- Aprovação em Minuta das Deliberações Integrantes desta Ata:-----------  

----Todas as deliberações integrantes da presente ata foram aprovadas em 

minuta a fim de produzirem efeitos imediatos.---------------------------------------------

--- Encerramento: --------------------------------------------------------------------------------

--- Às vinte horas, não havendo mais nenhum assunto a apreciar, deu -se por 
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encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada por 

todos os membros da mesa.-------------------------------------------------------------- -----

---------------------___________________________________--------------------------
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